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Bridgeclub Klein Nordende 
 

 

Protokoll der Vorstandssitzung vom Montag, 25. April 2016 im Clubheim 

Beginn:  18:30 Uhr, Ende 19:50 Uhr 
anwesend: Wolfgang Fuhrmann (Leitung), 
 Hilde Kuhlmann, Inge Fuhrmann, Beate Kohnert-Koller, Petra Stridde 

TOP 1: Das Protokoll vom 07.03.2016, das Konferenzprotokoll vom 10.03.2016 sowie 
die Tagesordnung (inkl. Ergänzung TOP 4 „Himmelfahrt“) werden genehmigt. 

TOP 2:  Berichte der Vorstandsmitglieder (soweit vorgetragen) 

Bea  (Kassenwartin) 

- Für den Syltausflug am 27. Mai 2016 liegen 12 Anmeldungen vor, also 3 Tische.  

- Nach den großen Ausgaben zu Beginn des Jahres bewegen sich die Ausgaben und 
Einnahmen inzwischen in Richtung guter Ausgeglichenheit. Der Kontostand beträgt 
ca. 6.400 €. Das Landesturnier brachte dem Club einen Überschuss von ca. 460 € und 
das Kaffeeklatsch-Turnier von ca. 500 €. 

Wolfgang (1. Vorsitzender)   

- Bezüglich der Eintragung als eingetragener Verein warten wir noch auf die 
Bestätigung des Gerichts; normalerweise dauert dies einige Monate. 

- Wolfgang bittet nochmals alle Mitglieder, die Clubheimordnung, die am schwarzen 
Brett aushängt (gelber Ausdruck, nicht zu übersehen) und auch auf der Homepage 
auf der Seite Vorstands-Infos einsehbar ist, zu lesen und vor allen Dingen auch zu  
beachten.  

- Der alte Staubsauger wurde entsorgt, da er nicht mehr brauchbar ist. 

TOP 3:  Weihnachtsfeier (Beschluss) 

Der Vorstand hat beschlossen, die Weihnachtsfeier wieder im Clubheim 
auszurichten, zu diesem Anlass ein qualitativ hochwertiges Büfett zu bestellen und 
dafür ca. 30 € pro Person auszugeben. Die für die Mitglieder anfallenden Kosten 
werden je nach Kassenlage festgesetzt, aber wahrscheinlich nicht mehr als 15 € (wie 
im vergangenen Jahr) betragen.  

Es sind bereits zwei Caterer in der engeren Auswahl, und es soll baldmöglichst 
entschieden werden, wer den Auftrag bekommt. 

TOP 4:  Turniere (Beschlüsse) 

- Club-Paarmeisterschaft 

Inge Fuhrmann und Heidrun Ganser sind für die Clubpaarmeisterschaft gemeldet. Die 
Reisekosten sowie die Startgebühr werden vom Club getragen. 

- After-Work-Turnier 

Im April musste das After-Work-Turnier mangels Beteiligung ausfallen. Im Mai wird 
nochmals ein Versuch gestartet, dieses Turnier in Spielplan des Clubs zu etablieren. 
Der Termin dafür ist der 20. Mai 2016.  

- Landesturniere ab 2017 

Der Bridgeclub Pinneberg hat sich bereit erklärt, im nächsten Jahr das Landesturnier 
auszurichten.  
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- Sommerfest  

Das Sommerfest wird voraussichtlich im Clubheim stattfinden. Sollte es zu viele 
Anmeldungen geben, steht auch das Gemeindezentrum zur Verfügung. Da bisher nur 
wenige Mitglieder bereit sind, etwas zum Büfett beizusteuern, hat der Vorstand 
beschlossen, für diese Veranstaltung von einem Catering Service Finger Food zu 
bestellen, falls wir einen geeigneten Anbieter finden. Die Kostenbeteiligung seitens 
der Mitglieder wird in der Ausschreibung bekannt gegeben, dürfte sich aber im 
Rahmen halten und nicht über 10 € liegen. 

- Challenger Cup  

Der Challenger Cup findet am 26. Juni im Hamburg statt. Zu diesem Turnier wurden 
vom Club 5 Paare gemeldet: Ehepaar Jensen, Gisela Tilse und Svend Frederiksen, 
Inge Fuhrmann und Heidrun Ganser, Jutta Dietrich und Hilde Kuhlmann sowie Elke 
Stürmer und Petra Stridde. 

- Himmelfahrt-Turnier 

Am 05. Mai (Christi Himmelfahrt) findet auf vielfachen Wunsch ein Turnier statt, 
und zwar zur normalen Zeit (18:30 Uhr).  

TOP 5:  Mitgliederentwicklung 

- Der Vorstand überlegt, wann die 5 auf der Warteliste stehenden Personen 
nachrücken können.  

- Ab sofort wird der Betrag für die Tagesfortbildungen mit der Anmeldung fällig und 
muss auf das Konto des Clubs überwiesen werden. Dies gilt nicht für die 
Fortbildungskurse. 

TOP 6:  Materialbestand 

- Da für die Mischmaschine  neue Boards angeschafft werden mussten, bietet der Club  
48 gebrauchte dunkelblaue Hardboards zum Preis von 2 € pro Stück an und weitere 
32 leichtere Boards, ebenfalls dunkelblau, zum Peis von -,50 € pro Stück. Bei 
Interesse bitte bei Inge melden. 

- Es werden 12 neue Boards und 30 Chips für insgesamt 63 € angeschafft, die für die 
Teamturniere noch fehlten. 

- Ferner werden noch 4 Beistelltische von IKEA angeschafft; Betrag insgesamt 160 €. 

- Die vorhandenen Gedecke sollen auf 70 ergänzt werden, Kosten 50 €. 

- Die Vorhänge im vorderen Raum müssen gereinigt werden. Die Preise verschiedener 
Reinigungen werden verglichen, um ein günstiges Angebot zu finden. 

Alle Beschlüsse erfolgten einstimmig. 

TOP 7:  Verschiedenes  

Keine Wortmeldungen 

26. April 2016 

Petra Stridde 

 


